



Feminicidios en Juárez siguen impunes: Red Mesa de Mujeres

“¡Nos están matando, nos están matando y tal parece que a nadie le importa!”, fue el reclamo que lanzó Yadira Cortés, representante de la Red Mesa de Mujeres, a todas las autoridades.

Esto ante los más recientes casos de mujeres asesinadas cuyos cuerpos han sido tirados en calles de la ciudad, los cuales hasta la fecha continúan impunes.

<https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/feminicidios-en-juarez-siguen-impunes-red-mesa-de-mujeres-9725417.html>